

Le ski, c'est maintenant !

Depuis deux jours, l'hiver est enfin arrivé dans les Pyrénées ! Et qui dit hiver, dit neige en quantité. Les stations pyrénéennes sont désormais recouvertes d'un magnifique manteau neigeux.

Après les très importantes chutes de neige de ces deux derniers jours, on relève entre 1,10 mètre et 1,50 mètre en haut des pistes de toutes les stations N'PY. La neige est enfin là et va permettre d'assurer des vacances de février dans d'excellentes conditions.

Aujourd'hui, toutes les équipes sont sur le terrain. Les dameurs et pisteurs sont en place pour assurer la sécurité et permettre à toutes les stations N'PY d'ouvrir leur domaine au maximum. Un objectif prioritaire : **l'ouverture à 100%** des domaines skiables dès samedi prochain.

Pour être sûr de pouvoir profiter de toute cette neige fraîche, le soleil est attendu ce samedi. Et les skieurs aussi. Le ski, c'est maintenant !

www.n-py.com

RAPPEL : N'PY regroupe les domaines skiables de Peyragudes, Piau, Grand Tourmalet, Pic du Midi, Luz-Ardiden, Cauterets, Gourette et La Pierre Saint Martin. Pour la saison 2017/2018, N'PY a enregistré 2 066 000 journées ski et un chiffre d'affaire de 54,5 M€ pour les remontées mécaniques (hors activités annexes). N'PY Résa poursuit son développement avec un volume d'affaires de 23,85 M€ la saison dernière et une augmentation de + 25% sur les réservations d'hébergement. Désormais, les ventes de forfaits sur internet représentent 36% du Chiffre d'Affaires total des stations. Pour cette nouvelle saison, N'PY et ses domaines ont investi 10,5 M€ afin de satisfaire une clientèle de plus en plus avide de nouveautés.

RENSEIGNEMENTS PRESSE : Laurence de Boerio - 06 03 10 16 56 – rplb@deboerio.net

